

La biblioteca de Eibar vuelve a abrir sus puertas por las noches para la época de exámenes

La biblioteca Juan San Martín de Eibar vuelve a abrir sus puertas en horario nocturno para la época de los exámenes escolares y universitarios. El recinto inició ayer, lunes, su temporada de ampliación de horario hasta medianoche. Este horario especial se mantendrá hasta el próximo 5 de febrero, viernes. La biblioteca estará abierta todos los días -a excepción de viernes, sábados y domingos- de 9 a 13.30 horas y de 16 a medianoche. De esta forma, prolonga su horario habitual en tres horas y media, dado que se suele cerrar habitualmente a las 20.30 horas.

Durante este periodo estarán abiertas todas las instalaciones de la biblioteca -salas de estudio, sala de trabajos en grupo y lectura- y se ofrecerán también los servicios de hemeroteca, préstamo, Internet o fonoteca.

La biblioteca de Eibar abre sus puertas en horario nocturno tres veces al año para ofrecer a los estudiantes la posibilidad de hacer uso de sus instalaciones durante las principales épocas de exámenes. A principios de año, entre enero y febrero dispone la primera etapa de ampliación de horario del año. Luego vuelve a abrirse entre mayo y junio. El próximo período de apertura del recinto de Portalea en horario nocturno será entre mayo y junio, coincidiendo con los exámenes finales de centros escolares y universidades. La biblioteca abrirá sus puertas entre el 25 de mayo y el 18 de junio.

En la próxima temporada de horario nocturno la biblioteca de Eibar estará disponible para los estudiantes entre los días 1 y 10 de septiembre, a excepción del día 8, festividad de Arrate.